









Ecopetrol invertirá casi 1.000 millones de dólares para recuperar reservas de crudo y gas



En su sesión ordinaria, la junta directiva de Ecopetrol aprobó recursos por cerca de 1.000 millones de dólares, previstos en el plan de inversiones 2024 - 2026

Los recursos se destinarán para dos frentes, el primero sancionar proyectos de exploración y desarrollo para incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial, publicó Valora Analitik.

También puede leer: Colombia: presidente de Ecopetrol desestimó caída del precio de la acción en mercado bursátil

El segundo será realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria del offshore, en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de 6 terapies cúbicos (6TPC).

Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo.

Ecopetrol también está atento a la pronta resolución del juez laboral sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius, en colaboración con Petrobras, un tema de gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo.

Los números rojos de Ecopetrol

La decisión se toma en medio de una crisis, por lo que pueda pasar con el abastecimiento de gas y la necesidad de importar. También en medio de bajos precios del petróleo y de la mala hora de Ecopetrol, con caídas en ganancias y precio de la acción.

El más reciente informe de JPMorgan sobre Ecopetrol presenta un panorama desafiante para la compañía, clasificando su acción con una recomendación de «Underweight» o "Infraponderar" y estableciendo un precio objetivo de 8,50 dólares de su ADR para diciembre de 2025, lo que es una rebaja del 30%, respecto a su valoración anterior (12 dólares).

Tras el informe, el ADR de Ecopetrol en Wall Street cae cerca de un 5%; reflejando la desconfianza del mercado.

X Seguir a @finanzasdigital

ENTRADA ANTERIOR

ALAV: aerolíneas mantienen supervisión de pasaportes y cédulas vigentes de venezolanos que esperan entrar o salir del país

SIGUIENTE ENTRADA

Cancillería colombiana especial para venezolanos



Artículos Relacionados







¿Dólar en Colombia podría dispararse con las re...

Cancillería colombiana publicó un borrador de d... octubre 1, 2024

Colombia: tasa de desempleo volvió a subir y en... septiembre 30, 2024

octubre 1, 2024

Comentarios

Aún no hay comentarios. ¿Por qué no comienzas el debate?

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con

Escribe un comentario		

Nombre *	Correo electrónico *	
Le informamos que los datos de carácte	ectrónico y web en este navegador y r personal que proporcione en este formu de este sitio WEB. Estos datos son recolu	lario, serán tratados por
•	os personales que aparecen como obliga los en los servidores de Network Solution	
Puede ejercer sus derechos de acceso, el derecho a presentar una reclamación		os en info@finanzasdigital.com así como
\Box He leído y acepto la F	Política de Privacidad *	

Publicar el comentario



Siguenos en: (7) X (10) in

